

¿Dónde está tu corazón?

Traducción de Zulma M. Corchado de Gavalda

Tema: Puedes saber dónde está el corazón de una persona sabiendo cómo usa su tiempo y dinero. Propio 14 (19)

Objeto: Una libreta de cheques.

Escritura: "Pues donde tengan ustedes su tesoro, allí estará también su corazón" (Lucas 12: 34 - NVI).

Estoy seguro que casi todos saben lo que es esto. Es una libreta de cheques. Probablemente ustedes no tendrán una libreta de cheques, pero su mamá y papá sí, así que estoy seguro de que ustedes han visto utilizarla muchas veces. A muchos de nosotros no nos gusta llevar mucho dinero con nosotros, así que ponemos nuestro dinero en el banco y cuando necesitamos comprar algo, sólo tenemos que llenar un cheque para pagar lo que hemos comprado. Ahora, es muy importante el mantener un buen control de todos los cheques que hemos llenado para no gastar más dinero del que tenemos en el banco. Cada vez que lleno un cheque, escribo en esta parte de la chequera a nombre de quién lo hice, y por cuánto dinero. De esa manera tengo evidencia de cuánto dinero he gastado y cómo.

¿Sabes?, puedes saber mucho sobre una persona con sólo mirar su libreta de cheques. Puedes saber lo que es realmente importante conociendo cómo gasta su dinero. Veamos en mi libreta de cheque la parte en que he escrito algunos cheques. Hmmm, aquí hay uno para un lugar de pizza y otro para un lugar de hamburguesas. Aquí hay otro para una marisquería y otro de comida china. Con sólo mirar esto ya saben que me gusta comer y que no me gusta cocinar. Sí, se puede saber mucho sobre una persona con sólo mirar su libreta de cheques.

Jesús dijo en una ocasión; "Pues donde tengan ustedes su tesoro, allí estará también su corazón". El corazón es un símbolo del amor, ¿no es cierto? Así que lo que Jesús estaba diciendo era que puedes saber lo que una persona realmente ama viendo lo que él o ella atesora. ¿Cómo puedes saber lo que la persona atesora? ¿Le preguntarías qué es lo más importante en su vida? No, realmente hay dos maneras de saber lo que es más importante para una persona. La primera es ver cómo gastan su dinero y la segunda es cómo utilizan su tiempo.

Si decimos que amamos a Dios, pero gastamos nuestro dinero en nosotros mismos, ¿queremos a Dios, o nos queremos a nosotros mismos? Si decimos que amamos a Dios, pero no sacamos tiempo para estar con él, ¿le amamos realmente? Jesús dijo que debemos amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos. Si decimos que amamos a nuestros vecinos pero nunca compartimos lo que Dios nos ha dado con ellos, ¿amaremos realmente a nuestros vecinos? No sabrás lo que una persona atesora preguntándole. Lo sabrás observando como manejan su tiempo y su dinero. Mira las cosas en las cuales utilizas tu tiempo y tu dinero y pregúntate: "¿Qué es lo que atesoro? ¿Dónde está mi corazón?"

Querido Jesús, ayúdanos a asegurarnos que nuestro corazón está en el sitio correcto. Ayúdanos a demostrar nuestro amor tanto a tí como a otros por medio de nuestro tiempo y dinero. Amén.